

心のつながりシート



「6年生の清掃活動」から始まった 1年生と6年生の交流活動



6年生が1年生のために
作ったプレゼントです！



6年生による1年生教室の清掃活動



オンラインで
交流したよ！



今日は6年生と一緒に
鬼ごっこだ！



新型コロナウイルス感染症予防対策のため、例年、6年生が行ってきた1年生のお世話ができなくなってしまいました。そんな中、「1年生のために自分たちができることをしてあげたい。」という6年生の思いを大切にするために、放課後、6年生による1年生教室の清掃が行われるようになりました。

毎朝、登校すると、ピッカピカになっている教室に、「誰が掃除をしてくれているのだろう？」と不思議に思った1年生。「6年生がきれいにしてくれているのよ。」と、担任から教えてもらおうと、6年生への感謝の気持ちが溢れました。その気持ちを表すために、6年生へ黒板を使ってメッセージを送ったことがきっかけで、様々な交流が始まりました。今では、オンラインで交流したり、6年生の企画で、休み時間に一緒に鬼ごっこをしたりするなど、例年にはない、新しい形での交流活動が広がっています。